

アシ(I&愛)

令和7年12月23日(火)
加古川市立平岡南中学校

第1学年(45回生) 学年通信 第12号

行事を通して成長し、絆を深めた2学期が終了！

2学期が本日で終了しますが、あっという間に過ぎていきましたね。「もう終わり！？」という驚きの声をよく耳にします。それだけこの4ヶ月が濃厚で、充実した日々だったということです。行事を通して一人ひとりがさまざまな学びを得て成長し、クラスや学年の絆も深りました。1年生も残りわずかです。冬休みの課題を活用し、これまでの復習をしっかりと行いましょう。体調を万全に整え、皆さんのが良い1年のスタートを切れるよう願っています。良いお年をへ 

先日、福祉学習の一環で「あすチャレ！スクール」（主催：日本財団パラスポーツサポートセンター）の授業を行いました。実際に車いすバスケットボール競技用の車いすに乗ってリレーをしたり、講師の方から貴重な体験談を聞かせていただいたりして、「障がいとは何か」「夢や目標を持ってチャレンジすることの大切さ」について学びました。「福祉」とは「ふだんのくらしをしあわせにすること」です。これからも他者への理解を深め、違いを認め合い、誰もが幸せに暮らせる社会をつくっていきましょう。

《生徒の感想ノートから紹介》

- ・授業を受ける前までは、苦手なことにチャレンジせずにずっと逃げていたけど、ブッキーたちの授業を受けたあとは、苦手なことから逃げずに最後まで頑張ろうと思えました。(1組 Aさん)
 - ・僕は今まで障がいのある方は体のどこかが不自由でとても毎日つらいと思っていました。でも、今日のブッキーのお話や笑顔を見て、とても明るいなと思いました。(2組 Tさん)
 - ・「障がいはみんなで工夫すればなくせる」と聞き、確かにそうだなと気づきました。障がい者だけでなく、友達やいろいろな人が困っていたら工夫して助けたい!と思いました。(3組 Sさん)
 - ・実際に車いすに乗って、真っ直ぐに走れないときが難しかったです。でも、この体験を通して少しでも車いすに乗っている人たちの気持ちに寄り添えたと思います。今回の授業で車いすに乗っている人へのイメージが変わったり、接し方がわかったりしてよかったです。(4組 Tさん)

保護者の皆様へ

個別懇談会では、お忙しい中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。懇談でのお話がお子様やご家庭にとって、有意義な時間となっておりましたら幸いです。明日から14日の冬休みが始まります。何かお困りごとがございましたら、学校までご相談ください。

【1月分の学年集金のお知らせ】

- ・引き落とし金額：9,500 円 ※集金の内訳については、すでにお知らせしています。
 - ・引き落とし日　：<1回目> 1月6日（火） <2回目> 1月16日（金）



1月の予定